



Madrid, 04 de octubre de 2006

Muy Sres. Nuestros:

De conformidad con lo previsto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, TECNOCOM Telecomunicaciones y Energía, S.A. (TECNOCOM) comunica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) lo siguiente:

Tecnocom ha adquirido la totalidad de las acciones de la Compañía Softgal, Servicios de Software de Galicia, S.A. y ha establecido un compromiso irrevocable de compraventa para la adquisición de la totalidad de las acciones de la Compañía Softgal Gestión, S.A. (en adelante, conjuntamente, Grupo Softgal), cuyo propietario era la Corporación Caixa Galicia.

El precio de ambas adquisiciones es de veinte millones de euros y el pago será materializado íntegramente en metálico.

El precio fijado es el resultante de multiplicar por siete el EBITDA normalizado del ejercicio 2005, más la tesorería estructural ociosa.

El Grupo Softgal es líder en Galicia en consultoría e integración de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, y apuestan por la especialización, innovación y diferenciación en las áreas de outsourcing, consultoría, desarrollo e integración de sistemas, servicios integrales de sistemas, equipamiento para la televisión digital terrestre y movilidad, lo que permite fortalecer los servicios de mayor valor añadido ofrecidos por Tecnocom. En la actualidad se puede considerar como el grupo tecnológico de referencia en Galicia, destacando entre sus clientes grandes cuentas y corporaciones, así como administraciones locales. En el ejercicio 2005 y de forma agregada han obtenido una cifra de negocio superior a 27 millones de euros, con un EBITDA normalizado de 2,7 millones de euros, contando con una plantilla de 287 trabajadores altamente cualificados.

Tecnocom se compromete a mantener y fomentar la importante presencia y liderazgo de Softgal en Galicia, y a expandir las soluciones y servicios de la Compañía en el resto de los mercados nacionales e internacionales en los que opera, lo que en definitiva constituirá una gran oportunidad para el desarrollo del sector de las TIC, tanto en Galicia, como en los demás mercados nacionales e internacionales (Portugal, México, Colombia, Perú y Brasil) donde Tecnocom está implantado.